

PROLONGATION DU MANDAT DU MÉDIATEUR

Les parties continuent de travailler avec le médiateur, Morton Mitchnick. La ministre du Travail a prolongé son mandat jusqu'au 11 novembre prochain. Nous maintenons notre position et continuons d'exiger des solutions aux préoccupations des membres en matière de santé et de sécurité, de charge de travail, d'emploi permanent, d'égalité et de salaires équitables.

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur Twitter @sttp, sur Facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp).

Notre détermination nous mènera à la victoire!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine